

Reseñas de publicaciones y Experiencias en la enseñanza de Metodología

Convocatoria a presentación de trabajos:

Esta sección está destinada a visibilizar principalmente las producciones locales y regionales sobre el área, en lo que respecta a trabajos colectivos e individuales, que permitan dar cuenta de experiencias de trabajo cuyo objeto de reflexión sean las diversas dimensiones, enfoques y prácticas en torno a la problemática metodológica.

Se aceptarán reseñas de libros, documentos de trabajo, encuentros, congresos y foros –entre otros– que apunten a describir, debatir, explicar no sólo el estado del arte del campo, sino también aquellos que discutan y propongan modalidades alternativas de abordajes.

Considerando que la misma práctica de aprendizaje y enseñanza de Metodología se conforma en un encuadre reflexivo previo al diseño y aplicación de la misma en los procesos de investigación social que puedan establecerse a futuro, dicha práctica debe ser objeto de materialización y comunicación como antecedente. Por ello, esta sección aceptará también experiencias que busquen problematizar los esquemas de la relación que se establecen en los diversos programas curriculares de las diferentes carreras, en relación a la interacción académica establecida por dicho encuadre.